

PRESENTACIÓN PROGRAMA DE DOCTORADO DEL CAMPUS IBERUS EN SALUD GLOBAL.

DIRIGIDA A DECANOS Y DIRECTORES DE CENTROS.

El Campus de Excelencia Internacional Iberus (CE Iberus) representa una agregación estratégica de cuatro universidades públicas, la Universidad de Zaragoza, la Universidad Pública de Navarra, la Universidad de La Rioja y la Universidad de Lérida. Se trata de un modelo de Campus que, a partir de un número reducido de ámbitos de especialización, pretende ocupar una clara posición internacional, superando los límites geográficos y administrativos de cuatro autonomías. La estrategia de Campus Iberus se construye pues sobre los principios de agregación, especialización e internacionalización, con especial énfasis en las áreas de «Agroalimentación y Nutrición», «Energía, Medio Ambiente y Sostenibilidad», «Desarrollo Social y Territorial», «Tecnologías para la Salud» y «Economía Circular y Bioeconomía».

En el ámbito de la formación, una de las líneas centrales de actuación de Campus Iberus es la formación doctoral conjunta con vocación internacional. Parte de los esfuerzos en este sentido se concretan en la programación de cursos y otras actividades para los doctorandos de las cuatro universidades, con voluntad de constituir un plan de formación cada vez más completo. Además, y muy importante, se pretende constituir una oferta coherente de programas de doctorado conjuntos. En concreto, tal y como se recoge en el plan estratégico del CE Iberus, se tiene el objetivo de conformar una oferta de al menos un programa de doctorado conjunto en cada una de las áreas de especialización del CE Iberus, como polo de atracción de talento, con énfasis en su potencial de internacionalización.

En este contexto se enmarca la propuesta de **programa en Salud Global**, que surge en un entorno de colaboración entre investigadores de Campus Iberus, vinculados con algunos de sus grupos de acción reconocidos. En este programa de doctorado se pretende investigar problemas de salud desde una visión holística de la misma, así como plantear el análisis de problemas complejos desde la multidisciplinaridad y colaboración entre las distintas disciplinas que abordan problemas que afectan a la salud humana y animal.

Alguna de las universidades del CE Iberus disponen de programas independientes de doctorado en áreas relacionadas a la propuesta. Sin embargo, este nuevo programa interuniversitario en el ámbito de salud global pretende profundizar en el desarrollo y facilitar la realización de tesis conjuntas entre las cuatro universidades y las instituciones públicas de investigación colaboradoras del CEI Iberus, aumentando su visibilidad internacional, haciendo más atractiva la oferta doctoral y contribuyendo a la consolidación y crecimiento del Campus de Excelencia.

Por la presente, que pretende hacer difusión de esta propuesta, así como hacer un llamamiento a los profesores e investigadores de la Universidad de Zaragoza, con experiencia investigadora (con sexenios CNEAI activos y tesis doctorales dirigidas) en el tema de Salud Global que estén interesados en formar parte de este programa. No obstante, está contemplado en el futuro programa de doctorado que no será necesario ser profesor del programa de doctorado para dirigir tesis en el mismo.

Si algún profesor/a o investigador/a está interesada en participar en el programa, que se ponga en contacto con Bárbara Oliván (bolivan@unizar.es).

En Zaragoza, a 1 de Junio de 2021.